



ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

84 m²

Réf. W-030MC0

695 000 €

Courbevoie

Appartement à vendre (92400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence semi-récente, bien entretenue et avec ascenseur, Engel & Völkers vous invite à découvrir ce bel appartement de 84m² carrez avec balcon et terrasse. Ce beau quatre pièces traversant, situé au onzième étage sur douze, comprend une entrée, une cuisine aménagée ouverte donnant sur un grand balcon avec panorama, menant vers le salon qui donne sur une terrasse, trois chambres avec parquet donnant sur le balcon, une salle de bain, un wc séparé. Une cave complète ce bien. Vous pourrez profiter de beaux espaces extérieurs grâce à ses deux larges balcons de 11m² et sa terrasse de ...

In a well-maintained semi-recent residence with an elevator, Engel & Völkers invites you to discover this beautiful 84m² Carrez apartment (120m² with balcony and terrace). This beautiful four-room through apartment, located on the eleventh floor out of twelve, includes an entrance, with an open fitted kitchen leading to a large balcony with a panoramic view on one side, leading to the living room which opens onto a terrace on the other side, three bedrooms with parquet flooring opening onto the balcony, a bathroom, a separate toilet, and a cellar completes this property. You can enjoy beautiful ...

ENGEL&VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

